
     
記念の楯を頂き，受賞者全員で写真撮影！  

 

感想文をみんなの前で朗読した美空さん 

   
時間をかけて作った出店で楽しみました 

 
まつりの最後はお神輿わっしょい！ 

 
＜児童会役員選挙＞ 

緊張しながらも演説した立候補者と責任者たち 

2学期の学習の締めくくり･･･ 

夏休みの作品コンクールで自分らしさを表現！ 

・４年の近藤美空さんが読書感想文コンクールで知事賞受賞！ 

山梨県読書感想文コンクール

小学校中学年の部で，4年生の

近藤美空さんが知事賞を受賞し，

12月 10日(日)に県立文学館で受

賞式が行われました。美空さん

は受賞式の中で自身が書いた感

想文を客席に向かってステージ

から朗読しました。抑揚があり、

内容がしっかり伝わる話し方だ

ったと聞いています。 

この他に，ふるさと山梨郷土

学習コンクールでも，6年生の

雨宮凜空さんが「研究主題：甲

斐の国ヒストリー〜武田信玄の

強さのひみつ〜」で優良賞を

受賞しました。また 2年生の

志村百花さんが「研究主題：

ふじ山で見つけたしょくぶつ」

で入選しました。低学年での

入選は大変珍しいことです。 

また，山梨日日新聞感想文

コンクールでも 6年生の小宮

山裕大さんが入選しました。 

スポ少の野球・サッカー・

ミニバスも頑張っています。

様々な場面で自分らしさを表

現していってほしいと願って

います。期待しています。 

2年生まつりも盛大に行われました！
11月 28日(火)の 3・4校時に，2年生まつりが体育館で行われま

した。多くの保護者の皆さんにお越し頂きました。事前に準備し

て作った出店にお客さんが集まると，係の子は店員さんのように

お客さんへゲームの仕方などを教えていました。お祭りの最後は

クラス毎に神輿を担いで，大きな声で「わっしょい，わっしょい！」

とかけ声をかけながらお祭りを楽しんでいました。 

児童会選挙・立会演説会，そして投開票！ 
 12月 13日(水)3・4校時に児童会役員選挙の立会演説会をおこな

いました。演説の内容が「甲斐市で一番の学校にしよう。富士山

のように一番の学校にしよう！」など，竜王小学校をよりよい学

校にしようという演説が多く見られました。子どもたちの愛校心

が高まってきたことが伺える内容でした。5年児童会長・5年副会

長各 3名，4年副会長それぞれ 2名ずつの候補者と責任者 16名が
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大槌学園とのテレビ電話交信をした 5年生 

 
TV電話で院生から調べ方を教えてもらいました 

 
 東大の斎藤馨先生からの指導も力が入りました 

  
左が中村先生、右が劉さんと大塚さん 

 
豚汁も衣かつぎもおいしかったね！ 

 
八幡芋について調べたことを発表！ 

 
清水学さんから講評を頂きました 

体育館で演説しました。立会演説会終了後，投票を行いました。

その結果以下の児童に決まりました。 

＜平成 30年度児童会正副会長＞ 

会 長 5年 3組 川﨑  笑 

副会長 5年 3組 河合 春菜 4年 1組 臼井 悠月 

当選した正副会長には 14日(木)に選挙管理委員長から当選証書

が手渡されました。任命書は 22日の終業式で渡す予定です。役員

の皆さんには，今後の児童会活動を宜しくお願いします。 

 

5年生は児童会選挙以外でも忙しかった！

11 月から 12月は，5年生にとって全力で走り続けた日でした。

11月 16日(木)は総合的な学習「森からみえる」の一環として，岩

手県大槌町立大槌学園 8年生(中 2)とのテレビ電話交信を行いまし

た。この 8年生は昨年の 6年生がテレビ電話交信で意見交換をし

た人たちで，今後大槌学園の 4年生とも本校の 5年生が交流をし

ていく一環として行われたものです。8年生が大槌町の名産品（海

産物など）を盛岡市で実演販売したことや新巻鮭を実際に作った

体験談などを話してもらいました。本校からは「森からみえる」

の学習で，八ヶ岳でのフィールドワークや富士癒しの森で気付い

た森と動物との関係などを発表しました。その後 28日に，テレビ

電話で東大斎藤研究室と本校 2号館 3階をつなぎ，子どもたちが

調べてきたことをさらに深めていくために，院生の方からアドバ

イスを頂く活動を行いました。そして 12月 18日(月)は中間発表会

日を行いました。東京大学の斎藤馨先生や中村和彦先生，院生の

大塚さん・劉さんが 3クラスに分かれて，各グループの発表を審

査していきました。今後最終発表会が 1月に予定されています。

全てやり遂げられたのは次のリーダーとしての自覚が 5年生に芽

生えてきたからだと思います。今後の活躍を期待しています。 

３年生の八幡芋パーティも素晴らしかった！ 
今年も３年生が八幡芋パーティを開きました。毎年八幡芋作り

では前教育委員の清水さんやＪＡの望月さんの指導を受けて行っ

てきました。今年もたくさん収穫できたので，保護者の皆さんの

協力を得て八幡芋パーティを開きました。 

お母さん方には豚汁などの調理を行って頂きありがとうござい

ました。豚汁や衣かつぎをたくさん頂きました。子どもたちは八

幡芋について調べたことをグループ毎に発表しました。今年もた

くさんの発表があり，素晴らしい八幡芋パーティになりました。 

よいお年をお迎えください
今年も皆様には大変お世話になりました。この１年間のご厚情

に心から感謝申し上げます。本当にありがとうござ

いました。年末年始の子どもたちの体調管理に気を

つけて下さいますようお願いします。 

ではご家族そろって，よいお年をお迎えください。
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